

Château-Renard aux couleurs du comice

Le comice agricole de Château-Renard a eu lieu le week-end dernier, samedi 27 et dimanche 28 août. Pour l'occasion, le film documentaire *Même pas peur... d'être un éleveur* a été diffusé en plein air la veille, vendredi 26 août, place du Vieux-Marché (voir en page 5). Durant ces deux jours de fête, la commune de l'est du Loiret a mis les petits plats dans les grands pour célébrer dignement l'agriculture.

Une abondance de concours

L'événement a démarré le samedi dès 9 heures, avec les différents concours : les laboureurs ont pu lancer leur machine et retourner le plus soigneusement possible la terre, espérant se retrouver sur le podium. Au même moment, dans le centre ville, le concours de bestiaux avait lieu. C'est en arpentant les rues que les habitants et les visiteurs ont pu découvrir les maison et les vitrines décorées aux couleurs de l'agriculture.

Les activités

À 11 heures, les élus locaux, la reine du comice et ses dauphines, accompagnés par l'Alliance musicale de Triguères ont inauguré l'événement en déambulant dans le centre ville et en visitant les stands présents, les engins agricoles et la mini-ferme. De 14 à 18 heures quatre exploitations ont ouvert leurs portes : les vergers de la Bernillière, Gâtinais bio-gaz, les pépinières Roy et l'EARL Les Pierrons.

Après les remises de récompenses, l'élection de la nouvelle reine et de ses dauphines et du concert, les festivités se sont poursuivies dimanche. Dès 10 heures, une messe était célébrée au parc du Château de la Motte. L'incontournable défilé de chars fleuris et de musique s'est emparé de la commune dès 14 heures. Le comice s'est terminé par un feu d'artifice près de la Gravière.

AUDREY BOUTS



De nombreux élus locaux comme le sénateur Jean-Pierre Sueur ou encore le président de la Région, François Bonneau étaient aux côtés de Jean-François Thoizon pour inaugurer le comice.



Véritable moment incontournable pour les comices, le défilé de chars fleuris s'est déroulé dimanche après-midi dans les rues de Château-Renard.



Situé rue Aristide Briand, le salon de coiffure Hair Style a utilisé près de 26 000 fleurs de papier pour décorer sa vitrine.